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Борисова Л.В.
О перечне и дематериализованном содержании вещных прав: новые подходы проекта Федерального закона 

о внесении изменений в Гражданский кодекс Российской Федерации
В статье осуществлен анализ перечня вещных прав, установленных в Гражданском кодексе РФ и проекте 

федерального закона о внесении изменений в Гражданский кодекс РФ. Обращено внимание на сложившийся 

в цивилистической доктрине и судебной практике подход к определению исчерпывающего перечня вещных 

прав, установление их видов в том содержании, как это предусмотрено законом. Выделены и проанализированы 

признаки вещных прав, отличающие их от иных объектов гражданских правоотношений. Обращено внимание 

на дематериализованное представление о вещных правах, реализация которого, по мнению автора, нуждается в 

дополнительном обосновании.
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On the List and Dematerialized Content of Proprietary Rights: New Approaches to the Draft of the Federal Law 
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The article analyzes the list of proprietary rights established in the Civil Code of the Russian Federation and the draft 

federal law on introducing amendments to the Civil Code of the Russian Federation. Attention is drawn to the approach 

developed in civil doctrine and jurisprudence to the definition of an exhaustive list of corporeal rights, the establishment of 

their species and in the content, as provided by law. The signs of real rights distinguishing them from other objects of civil 

legal relations are singled out and analyzed. Attention is drawn to the dematerialized idea of proprietary rights, the realization 

of which in the Civil Code of the Russian Federation, in the opinion of the author, requires additional justification.
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